

BDK BW gratuliert der neuen Polizeipräsidentin von Karlsruhe, Caren Denner

28.06.2018

Im Juli übernimmt Caren Denner das Polizeipräsidium Karlsruhe. Damit steht nach der Polizeireform zum ersten Mal eine Frau an der Spitze eines Polizeipräsidioms.

Der Einladung des Ministerbüros folgte Landesvorsitzender Steffen Mayer am 28. Juni 2018 gerne. In kleiner aber feierlicher Runde ernannte Innenminister Thomas Strobl Frau Denner zur Polizeipräsidentin. Landespolizeipräsident Gerhard Klotter übernahm es gleich im Anschluss daran, Frau Denner die neuen Schulterklappen mit jetzt zwei goldenen Sternen im Eichenlaub an der Uniform zu befestigen. Ein wahrlich feierlicher Akt, der nicht alle Tage vorkommt in der Polizei.

Herr Innenminister Strobl betonte in seiner Rede, dass es ihm ein wichtiges Anliegen ist, dass mehr Frauen in Führungspositionen in der Polizei verwendet werden. Da gelte es noch die Ärmel hochzukrempeln. Im Führungsbereich sei er mit der Frauenquote noch nicht zufrieden.

Mit dem Frauenanteil der Neueinstellungen, der inzwischen bei etwa 33 % liegt, sei er schon etwas mehr zufriedener. Er richtete zudem den Blick zurück auf seine Anfänge in der Kommunalpolitik in Heilbronn. Seinerzeit hätte es keine einzige Frau in Uniform gegeben, das hat sich inzwischen erfreulicherweise verändert.

Vielleicht sind es die Rahmenbedingungen, die unsere Kolleginnen vor einer Führungskarriere im höheren Dienst abschrecken? Wir sind auf jeden Fall gespannt, welche Vorschläge aus dem Ministerium zur Verbesserung kommen - denn der nackte Blick auf die Zahlen zeigt, es gibt hier Verbesserungsbedarf!

Wir gratulieren Frau Denner auch an dieser Stelle ganz herzlich zur Ernennung und zur Übertragung der neuen Funktion im PP Karlsruhe. Wir wünschen ihr eine stets glückliche Hand in schwierigen Zeiten des erneuten Umbruchs.

Schlagwörter

Baden-Württemberg Chancengleichheit, Frauen und Familie
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)